

Le dernier jour - Jean 6

ME 1878 page 380

Il pourra être utile pour quelques-uns de nos lecteurs qu'on leur rappelle que «le dernier jour» a un sens moral très étendu, comme l'expression «le jour du Seigneur», en 2 Pierre 3, plus étendu même dans son application, puisqu'il embrasse la résurrection des saints, dont il n'est dit nulle part qu'elle entre dans le «jour du Seigneur». Le millénium (Apocalypse 20: 4, 5) vient se placer entre Jean 6: 39, 40 et Jean 12: 48, — «le dernier jour» commençant un peu auparavant, et finissant un peu plus tard. «Le dernier jour» est une expression vague, ou générale, pour désigner la scène finale tout entière, alors que le jour de l'homme a fini, et que Dieu agit en puissance, soit en bénédiction, soit en jugement.